

Conductor de camioneta muere en la ruta A-504

Una segunda persona se encuentra grave en el Hospital Regional. SIAT investiga el hecho.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Un hombre de aproximadamente 40 años y de nacionalidad colombiana falleció la noche del jueves, luego de que el vehículo de carga que conducía volcara en la Ruta A-504, también conocida como el nuevo acceso Iquique-Alto Hospicio.

Por causas que están siendo investigadas por la Sección de Investigación de Accidentes del Tránsito (SIAT) de Carabineros, el vehículo modelo Porter colisionó con un sector del cerro para luego volcar en la vía. A raíz del impacto, el conductor salió eyectado, quedando tendido en la ruta.

La situación fue advertida por otros conductores que transitaban por el lugar, quienes alertaron a los servicios de emergencia. Hasta el sitio del accidente se trasladaron unidades de rescate del Cuer-



EL ACCIDENTE ESTÁ SIENDO INVESTIGADO POR LA SIAT DE CARABINEROS.

po de Bomberos de Iquique, ambulancias del SAMU y personal de Carabineros.

En el lugar, el personal médico constató el fallecimiento del conductor, mientras que una segunda persona permanecía atrapada en el vehículo. Tras ser rescatada y estabilizada, fue derivada de urgencia al Hospital Regional, donde permanece en estado grave.

Carabineros, al constatar el número de lesionados, informó del hecho al

fiscal de Bitácora, quien ordenó la concurrencia al lugar del Servicio Médico Legal para el levantamiento del cuerpo, así como de la SIAT para esclarecer las causas del siniestro.

INVESTIGACIÓN

El jefe de la SIAT Iquique, mayor Daniel Saavedra, señaló que por causas que se investigan, el conductor "habría perdido el control y habría chocado contra la ladera del cerro, posteriormente volcando. A raíz de este accidente,

lamentablemente, falleció una persona de aproximadamente 40 años de edad, de nacionalidad colombiana, y su acompañante resultó con lesiones de carácter reservado".

Al cierre de esta edición, se conoció la identidad de la persona interna da en el Hospital Regional, quien responde a nombre de Robinson Erazo, de nacionalidad colombiana. En tanto, aún no ha sido posible identificar al conductor fallecido.